

ARDENNES-ETAPE

Fêter Noël dans une maison de vacances en Ardenne



Photos: Ardennes-Etape

Et si le plus beau cadeau de Noël était tout simplement de passer les fêtes entouré de ses proches, dans un lieu chaleureux? C'est ce que vous propose Ardennes-Etape, avec ses 1400 maisons de vacances à louer dans les Ardennes, où vous trouverez très facilement votre petit coin de paradis pour réveillonner en famille, entre amis ou même en amoureux, au coeur de la nature ou dans les plus beaux villages, tout près des marchés de Noël...

Ardennes-Etape a eu la bonne idée de créer une rubrique entièrement dédiée à Noël, reprenant uniquement les gîtes libres durant la semaine du 19 au 26 décembre 2014. Pas besoin donc, comme sur d'autres sites de location, de contacter chaque propriétaire de maison de vacances pour vérifier les disponibilités à cette période très demandée. Ici, tout est clairement indiqué: les prix et les descriptions, d'ailleurs appuyées par de nombreuses photos. La réservation se fait, par internet ou par téléphone, directement via Ardennes-Etape, qui sélectionne les hébergements proposés pour leur confort, leur charme, leur atmosphère soignée, leur bel environnement naturel... Il y en a pour tous les goûts (et tous les budgets): du joli chalet en rondins pour 2 personnes au manoir ou château pour 40 convives, en passant par les roulottes, les anciens corps de ferme, les maisons en pierre du pays et les villas de luxe, avec piscine intérieure, sauna et jacuzzi...

Plus d'infos: www.ardennes-etape.be